



## NOTA DE PRENSA N° 130 -2014-GORE-ICA/U.I.I

### **ICA SE CONVIRTIÓ EN LA PRIMERA REGIÓN GAS ENERGÉTICA DESCENTRALIZADA DEL PERÚ**



El Presidente Regional de Ica Dr. Alonso Navarro Cabanillas, participó en la ceremonia de inauguración del primer Gaseoducto en nuestra región, con el propósito de que familias disfruten de los beneficios de este energético, lo que constituye el rostro social del proceso de masificación del gas natural.

Estuvieron presentes; el Presidente de la República Ollanta Humala Tasso; Ministros de, Trabajo y Promoción del Empleo Ana Jara Velásquez; de Energía y Minas Eleodoro Mayorga Alba y el Vicepresidente Regional Arturo Ramos Chávez.

Este resultado, es producto del esfuerzo y trabajo en conjunto entre el Estado, el Gobierno Regional de Ica y Contugas, logrando que Ica sea la primera región energética descentralizada del Perú.

Esta obra, ha sido supervisada por la empresa OSINERGMIN cuya realización ha demandado una inversión de 345 millones de dólares invertidos por Contugas, generando más de 2700 puestos de trabajo en su gran mayoría iqueños; así mismo con la finalidad que la masificación sea un éxito se han trabajado programas de capacitaciones en la región de Ica y actualmente se desarrolla con el gobierno regional de Ica, APROLAB II del ministerio de educación y Contugas un programa de responsabilidad global denominado "gestores de energía".

De esta manera se lograra contar de manera integral con gas natural para los hogares mejorando la calidad de vida de la población y contribuyendo al progreso y desarrollo de la región.

Ica, 06 de Junio de 2013

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL**

**TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

Cutervo N° 920

C.T. 23-8575 / 238481 / 219133

Fax: 22-8200

VISITA: [www.regionica.gob.pe](http://www.regionica.gob.pe)



[goreica@hotmail.com](mailto:goreica@hotmail.com)